

**ASUHAN KEPERAWATAN PADA BY NY. D DAN BY. NY. K
DENGAN ASFIKIA NEONATORUM YANG MENGALAMI
SESAK DENGAN TERAPI OKSIGEN NASAL KANUL
DI RUANG PERINATOLOGI RUMAH SAKIT
RSUD M.YUNUS BENGKULU**

KARYA TULIS ILMIAH



OLEH :

EKZI LOZARA
NPM: 19250014

**PROGRAM STUDI KEPERAWATAN (DIII) FAKULTAS ILMU
KESEHATAN (FIKES) UNIVERSITAS DEHASEN BENGKULU
TAHUN 2022**

ABSTRAK

ASUHAN KEPERAWATAN PADA BY NY. D DAN BY. NY. K DENGAN ASFIKSIA NEONATORUM YANG MENGALAMI SESAK DENGAN TERAPI OKSIGEN NASAL KANUL DI RUANG PERINATOLOGI RUMAH SAKIT RSUD M.YUNUS BENGKULU

Oleh :

Ekzi Lozara ¹⁾

Ida Samidah ²⁾

Des Metasari ²⁾

Menurut WHO tahun 2013 angka kematian bayi di Indonesia cukup tinggi yaitu 15 per 1000 kelahiran hidup. Penyebab utama kematian bayi baru lahir atau neonatal di dunia antara lain bayi lahir prematur 29%, sepsis dan pneumonia 25 % dan bayi lahir dengan asfiksia dan trauma 23 %. Tujuan studi kasus mampu melaksanakan asuhan keperawatan dan mendokumentasikan hasil pemberian terapi oksigen pada bayi yang mengalami sesak di Rumah Sakit RSUD M. Yunus Provinsi Bengkulu. Desain penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan studi kasus yang digunakan untuk mendeskripsikan atau menguraikan keadaan dalam komunitas atau masyarakat.. Berdasarkan hasil penelitian ini didapatkan pemberian terapi oksigen nasal kanul dan asuhan keperawatan pada bayi dengan asfiksia neonatorum sama-sama efektif dalam memenuhi kebutuhan oksigen pada bayi Ny. K dengan respirasi 68x/menit menjadi 49x/menit dan nilai apgar scor dari 7 menjadi 9 sedangkan, untuk bayi Ny. D dengan respirasi 66x/menit menjadi 48x/menit dan nilai apgar scor dari 5 menjadi 9. Asfiksia neonatorum adalah suatu kondisi yang terjadi ketika bayi tidak mendapatkan selama proses kelahiran dan asfiksia merupakan salah satu penyebab kematian pada bayi baru lahir. Untuk ibu hamil diharapkan lebih memperhatikan kesehatan dan asupan nutrisi untuk pertumbuhan dan perkembangan janin optimal.

Kata Kunci : *Asfiksia Neonatorum, Oksigen Nasal Kanul, Pola Napas Tidak, sesak*

Keterangan : 1. Calon Ahli Madya Keperawatan
2. Pembimbing